

# 大安町にお住まいの舘さん親子取材しました!

**取 材**：分別方法が多くなって面倒だと思いませんか？

子：思わないよ。

舘さん：子どもも、わからないときは聞くようになってきたので、意識はしてくれていると思います。ただ、分別の袋をたくさん用意しなければいけないのが面倒かな？説明会のときは、まだ始めてもいなかったので、ものすごく心配していたけど、実際に始めてみると思っていたほどでもなく、少しずつ慣れてきました。

**取 材**：工夫していることはありますか？

舘さん：買い物をするときは、必要のない袋や箸・スプーンなどはなるべくもらってこないようにしています。



**取 材**：友達が来たときもきちんと分けていますか？

子：分けてないよ。

舘さん：今は友達が帰ってから、私が分けています。これからは、遊んでいるときに分けてもらうようにしようかな。

子：う〜ん。できるかなあ？

**取 材**：学校でも分けていますか？

子：分けているよ。

舘さん：へえ、学校ではきちんと分けているんだね。

子：それにリサイクルの箱もあって、牛乳パックも分けているよ。

舘さん：じゃあ、学校でできているんだから家でもできるよね。

子：はい。

**取 材**：分別するときに迷うものはありますか？

舘さん：お惣菜などのパックに貼ってある値引きシールは、はがしてもえるごみで出したほうがいいのか、貼ったままでいいのかわからないのですが…

職 員：貼ってあるシールは、無理にはがさず、パックに付いたままプラスチックごみで出してください。

舘さん：そうなんです。すっきりしました。近所の人にも言ってあげますね！

職 員：ありがとうございます。わからないことがあったら、また聞いてくださいね。

**取 材**：ごみはなるべく出さない工夫を心がけたいものですね。みなさんのアイデアをもっと聞いてどんどん広報などで発信していければと思っています。今日はありがとうございました。

## 舘さんの感想

今までは全然気にしていなかったけど、分けてみると結構プラスチックごみが多いのには、びっくりしました。もえるごみも今の袋だと、1週間に1回でいいくらいの量になりました。